
Orchies : le Basket Club en 
assemblée générale 

 

Le bilan de cette année est très positif à bien 

des niveaux. Les jeunes se sont illustrés par 

leurs performances et leur investissement. 

Notamment les cadets qui ont participé à un 

tournoi en Corrèze et qui pour financer 

l'évènement ont participé à de nombreuses 

actions permettant de récolter les deniers 

nécessaires. Ils sont d'ailleurs allés y décrocher la coupe du fair-play. Les 

poussins et les benjamins de leur côté ont fini leur saison comme champions de 

district du Douaisis. Tous ces résultats sont possibles grâce à une synergie qui 

s'est mise en place entre les jeunes,  les entraineurs et les joueurs de l'équipe 

première. L'objectif est partagé par Dominique Bailly, le maire, qui souhaite que 

les joueurs de Nationale 2 parrainent les équipes de jeunes. 

L'équipe première quant à elle analyse la saison 2008-2009 comme une année 

tremplin vers la montée en Nationale 1.  Elle a terminé la saison en troisième 

meilleure attaque et troisième meilleure défense. A la sixième journée du 

championnat, il faut savoir que le BCO était en tête. Malheureusement le 

collectif s'est trouvé perturbé par la blessure d'Alexandre Atkinpaoun. Cette 

année a été en quelque sorte une année d'apprentissage de la N2. Même si 

Orchies était invaincue en N3, la N2 a été marquée par une énorme différence 

physique. Quoiqu'il en soit, la saison prochaine se prépare dès aujourd'hui et le 

staff est motivé par le but à atteindre. L'étape, c'est d'aller gagner à 

l'extérieur, à l'exemple du superbe parcours en Coupe de France. Pour cela, de 

nouveaux joueurs fouleront le parquet pour le BCO qui viendront renforcer le 

secteur intérieur et la défense. Le physique et l'athlétique est renforcé avec 

des caractéristiques surtout défensives. 

C'est donc la montée en Nationale 1 qui est l'objectif des dirigeants, des 

entraineurs et  des joueurs. Afin d'améliorer la gestion et de simplifier 

l'organisation administrative, il a été crée au sein du BCO une section « Elite » 

dont la mission sera d'assurer la direction des affaires de l'équipe première. A 

sa tête a été nommé Ludovic Rohart, vice-président du club. Ce comité est 

chargé de la gestion financière et administrative de cette dernière. Cela a pour 

but de faciliter les démarches et de décharger le bureau de l'association d'une 



mission lourde et contraignante en temps et en organisation. Ainsi, le BCO peut 

continuer à gérer sereinement les équipes jeunes. 

Nouveauté encore cette année, qui devrait également contribuer à la montée en 

N1, puisque le public est le 6ème homme est essentiel à la victoire, c'est la 

création d'un Club de Supporters : les Bug's. 

Mais le BCO ne serait rien sans ses bénévoles et ses quelques 240 licenciés. 

Dominique Bailly a tenu à les remercier  pour leur implication puisqu'ils 

« contribuent à faire rayonner Orchies au niveau national. Lors de mes 

déplacements, quand j'annonce ma fonction de maire d'Orchies, on parle de la 

Chicorée Leroux et du Basket. Je suis fier du travail des bénévoles, des 

partenariats avec le privé et la municipalité, car c'est comme ca qu'on va 

réussir. » 

Les quelque 1000 spectateurs assistant à chaque match des bleus salle Léo 

Lagrange,  n'en espèrent pas moins. 

 


